

Ressort: Vermischtes

Bäckerhandwerk: Bäcker entscheiden selbst über Salzmenge

Berlin, 18.12.2018, 22:00 Uhr

GDN - Daniel Schneider, Hauptgeschäftsführer des Zentralverbands des Deutschen Bäckerhandwerks, hat deutlich gemacht, dass jeder Bäcker selbst entscheidet, ob er künftig weniger Salz verwendet. Das berichtet die "Bild-Zeitung" (Mittwochsausgabe).

Das Bäckerhandwerk habe sich im Rahmen der Nationalen Reduktionsstrategie von Ernährungsministerin Julia Klöckner (CDU) dazu verpflichtet, "Salzspitzen" im Brot zu reduzieren, das heißt, weniger Salz zu verwenden, wo bisher viel Salz drin ist. "Die Bäcker sind sehr stolz auf ihre jahrhundertealten Rezepturen, die über Generationen weitergegeben werden. Aber natürlich ist der Druck der Politik groß, künftig weniger Salz beim Backen zu verwenden", so Schneider weiter. Wie die Bundesregierung kontrollieren möchte, ob tatsächlich übermäßiger Salzgehalt reduziert wurde, müsse noch diskutiert werden. "Klar muss sein: Es handelt sich um eine freiwillige Vereinbarung, wir können unsere Bäcker nicht verpflichten, weniger Salz zu verwenden. Das muss jeder Bäcker selbst entscheiden", so Schneider. Man versuche sie aber über Schulungen und Ausbildung für dieses Thema zu sensibilisieren und sogenannte Salzspitzen abzumildern.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-117176/baeckerhandwerk-baecker-entscheiden-selbst-ueber-salzmenge.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619